

Sitzungsprotokoll der FSR-Sitzung vom 01.06.2026

Sitzungsleitung: Romi
Protokoll: Tabea (2.)
Sitzungsbeginn: 18:34 Uhr
Sitzungsende: 20:43 Uhr

Mitglied	A Anwesend	E Entschuldigt	U Unentsch.	R Sitz ruht
Berthold, Laura Chantal	A			
Brähne, Robert	A			
Breitfeld, Alice		E		
Dang, Lisa	A			
Faselt, Penelope	A			
Fechner, Nora	A			
Flügel, Charlie	A			
Kist, Alan	A			
Klemm, Noah	A			
Pilz, Justin	A			
Schneider, Vivien		E		
Semmler, Roman	A			
Thiele, Moritz	A			
Voita, Thomas	A			

Assoziierte	Anwesend	Entschuldigt	-	-
Boehmer, Grey		E		
Eichert, Elena Clara		E		
Göhler, Eva	A			
Goeppner, Tabea	A			
Graube, Joy Emmi		E		
Grotheer, Lola	A			
Karow, Antonio	A			
van Kempen, Linya		E		
Kirk, Mathilde	A			
Kohlmüller, Arthur	A			
Maier, Oliver	A			
Menzel, Lukas	A			
Müller, Julian		E		
Lidzba, Paula	A			
Niemeyer, Lilly	A			
Oschwald, Luise	A			
Paulsen, Alina	A			
Richter, Yannick		E		
Riemer, Aimee	A			

Sachse, Sonja	A			
Schimann, Magdalena		E		
Stoll, Tabea	A			
Wiede, Bianca	A			
Zinn, Jillian		E		
Gäste: Moritz er/ihm Katze, Julien (Senat) er/ihm alle Tiere, Gregor (Geschäftsführer Campusleben) er/ihm Elefant, Franzi sie/ihr Elefant, Björn (Senat) er/ihm Bahnschienen				

1. Formalia

Der FSR ABS ist mit 12 anwesenden von 14 aktiven gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Das Protokoll vom 18.05.2026 wurde vertagt.

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass das heutige Protokoll öffentlich zugänglich gemacht wird.

Die Sitzung findet in Präsenz statt. Die Sitzungseinladung hat alle rechtzeitig erreicht.

2. Lehramtsevaluation

- was ist denn die Evaluation? (2 primäre Fragen von Prenzel)
- -> welche Möglichkeiten hat die tud um das Lehramtsstudium zu verbessern?
- -> was hat die tud seit 2012 gemacht und wie gut war das?
- Am 19.05. wurden 4 Studierende für den Evaluationsprozess eingeladen

- Dass FSR mit beteiligt wird, wird aber von Prenzel gewünscht
- -> deshalb Kompromiss dass man ein Mitglied (Grundschullehramt) aus dem FSR schicken darf (bzw bestimmen darf, wer teilnimmt)
- Vorzeigeprojekte und Arbeit des FSR's wird nicht berücksichtigt
- Frage 1: nehmen wir den Kompromiss an, dass wir einen Studi (Grundschule) entsenden? -> wenn nicht, was sind unsere Mindestanforderungen?
- -> offene Diskussion
- Frage 2: Wie gehen wir mit dem Selbstbericht um?
- Ergebnis der Frage: Meinungsbild, danach Abstimmung
- -> Wollen wir beim Selbstbericht mitarbeiten? (Frage des Meinungsbildes)
- -> Meinungsbild: dafür: 0, dagegen: 25
- -> Abstimmung: dafür: 0, dagegen: 12
- Wen entsenden wir? -Linja steht im Kurs

Antrag auf Verlängerung um eine Stunde: genehmigt

Rani legt 5 min Pause fest

3. **Post und Studierendenanliegen**

- Stura Anliegen (24.05.) wird verschoben, bzw in den ÖA Ordner geschoben
- Studi Anliegen (28.05.)
- -> Lukas beantwortet dieses
- Thomas hat dem Dekanat bezüglich des Postfaches geschrieben- wir haben eins, er versucht den Schlüssel dauerhaft zu bekommen

4. **Berichte**

- KoaLa Bericht wird vertagt
- PA Phil
- -> joy wurde gewählt
- -> „kleine“ Anliegen darf (wenn pro Studierende) Fr.Dr. Link allein entscheiden- sonst Plenum
- -> Joy nicht anwesend- wenn Fragen, an Joy wenden
- Bericht Stura
- -> Deutschland Semesterticket weiterhin
- -> ein paar Hochschulgruppen wurden anerkannt
- Fakrat war, soll aber vertagt werden

5. FZÜ

- Nora stellt die Posten vor, die es zu machen gibt
- Samstag 01.08. (steht zu 90 Prozent fest)
- Leitung weiteren Nora und Laura
- Personal (braucht man jemanden), Personalplan (wurde von Nora gemacht letztes mal), Programm (braucht man jemanden), Deko und Blumen (letztes mal Tabea), Sektempfang (letztes mal Romi), OÄ (Lilly letztes mal- wer möchte diesmal), Examenspreis (Lukas und Jillian letztes mal), Modi (braucht jemanden), Teilauto (wer würde es machen?)
- -> wollen die, die Posten letztes mal schon gemacht haben, diese auch wieder machen?- hat erstmal noch Zeit
- Wer würde sonst gern andere Posten oder generell Posten übernehmen? - alle machen sich darüber mal Gedanken (bis zur nächsten Sitzung), was man sich da vorstellen könnte zu machen
- Thomas hat sich für Teilauto angeboten

6. Pride-Week Personalplan

- Termine und alle Angebote im Opal Kurs zu sehen
- Frage an alle, wer zu gegebenen Zeiten helfen kann
-

7. Vertrauenspersonen

- Möchten gern wöchentliche Sprechstunden anbieten- gucken, wie es sich entwickelt/ergibt
- Wenn was ist, immer zu ihnen gehen

8. Workshop Kindesmissbrauch

- Mensch der das macht (Noah Dejanovic), würde gern an Unis kommen und diesen Workshop anbieten
- Charlie schlägt vor, diesen Workshop mit in die Diversity-Tage einzubinden
- Auch Überlegung ihn zweimal einzuladen (einmal so und einmal zu diesen Tagen)

9. Termine

- 03.06. AK SPS

- 03.06. Treffen Studierendenbefragung
- 03.06. ESE Treffen 18:30 Uhr
- 04.06. Kneipenabend
- 04.06. StuRa
- 06.06. Uni tag
- 10.06. StuKo
- 10.06. AK GS
- 10.06. Tag der offenen StuRa-Tür
- 15.-19.06. Pride-Week 17.06. dies academicus
- 24.06. FakRat
- 26.06. Lange Nacht der Wissenschaften
- 31.07. oder 01. 08. FZÜ

10. Sonstiges

- nächstes Protokoll: Antonio (Mathilde)
- Sitzung während der Pride-Week ausfallen lassen?
- -> Meinungsbild :
- Wer ist dafür, dass die Sitzung während der Pride Week ausfällt?
- -> dafür: 20, dagegen: 0

Bestätigung des Protokolls

_____ 01.06.2026 _____ Romi _____.

Datum, Ort

Sitzungsleitung

Tabea

Protokollant:in